

平成二七年度  
組合地決定

五月三日(火) 暑宴



第一百二十一号

發行所 新聞組 聲影社

今回初参加となります。六川がレポートさせて頂きます。  
さて組会当日。緊張と楽しみで前夜はなかなか寝付けませんでした。が、余裕をみて9時に自宅を出でし発！権兵衛トンネルの電工掲示板で6度。昨日よりは暖かいとはいえるバイクだと当然寒い。木曽には出れば少しはマシかな？などと考えつつ、19号へ合流。しかしまだ東の山から陽が当たらず、4度の表示。もっと寒いじゃないか！たまらず南木曽のコンビニで休憩。集合場所が分かるかなーと心配してたらコンビニに一発でそれと分かる2台を発見！WRとXR。（地下鉄さん、アベさんでした）恐る恐る近付くと誰だコイツは！と目が言つてします。小心者なのでちびりそうなのをこらえながら挨拶しました。幸い優しい方々で一緒に集合場所へ連れてい行つて下さるとの事。ありがとう御座います！

10分ほどで到着。おお、皆さんカツコイイ！野宿ツーリングの匂いがブンブンします。緊張していくまともな挨拶が出来たか定かではありません。その後はベテランの方々のバイクや装備を見て周りました。そんな中、寺さんを

見るとブーツが真っ白に輝いていました。さすが寺さん、ブーツまで塗つてしまふとは！まるで新品だ！感動してしまいました。（後で本当に新品だと知り、自分の甲斐込みを恥じるのでした。すいせん。）メットもオニユーで何とフルフエイス！（Vクロス4）、黒色でバイザーが白いのが二重目

ツ！家は大丈夫か？電話したら吉信にあるウチは大丈夫でした。二うして11時頃お開きとなり、久なさんのいびきをBGMに風もなく、塾初日の夜は更けていくのでした。

（おは生） こ無南  
の背中がそう言つてます。俺の  
ラインなぞりな！とも。ハイ、そ  
うさせてもらいます！そんなこんな  
で30分ほどで木曾越峠に到  
着。この時御岳の噴煙を噴火以来  
初めて生で見ました。犠牲になら  
れた方々のご冥福をお祈りまし  
た。  
さて、しばらく走り林道の開け

レトルトで済ませているので悩みます。おでんと惣菜、あるとマグロの刺身を買いました。みなさんのお出しの量に驚きつつ、トイレで水を頂き出発です。いつもよりザックが重く走りにくいい。まだまだ修行が足らんな」と思いつつ、林道突入です。相変わらずみなさん安定した走りです。大荷物を感じさせない走りで、やっぱスゲーな!と思ひます。

一気に山を駆け上がり途中の広場が今夜のお宿となりました。1箇所が崖で、「酔つて落ちたらヤバイよね」と、など話しながらテントを張り、薪を集め、16時に宴会スタート。酔う前にと、自己紹介です。僕は酒が飲めないので、が、「こういう雰囲気は大好きです。酔つた時に人間性がよく分かるのでとても面白い。そのうち料理もどんどん回ります。どれも絶品で料理が出来ない自分は出来合いでごまかすのでした。オヤジギヤグ連発、駅アナウンス、中島みゆきオンパレード等々、時間と共に皆さんテントへと消えて行きます。そんな宴も終盤、みんなの携帯から緊急地震速報が鳴り響きます。いつも聞いてもドキッ!とす。長野県で地震発生!工

そんなこんなで時間となり、いいよいよ塾がスタート。僕は集団の後ろの方で付いて行きます。舗装路をしばらく走り、いよいよダートへ突入。みなさん軽快に走つて行きます。実は今回塾へ参加する大きな目的は、走り方を学ぶことでした。いつも一人なんでこんなチャンスはめったに有りません！離れるとなれないのに必死で付いて行きます。なのでここからは何処をどう走ったのかさっぱり覚えていません。?の神峠や恵北林道のあたりでしょ？R257へ下り、本日の買出しはスマイル付知店です。僕はいつもはご飯だけ

ツ！家は大丈夫か？電話したら吉信にあるウチは大丈夫でした。二うして11時頃お開きとなり、久なさんのいびきをBGMに風もなく、塾初日の夜は更けていくのでした。

（おは生） こ無南  
の背中がそう言つてます。俺の  
ラインなぞりな！とも。ハイ、そ  
うさせてもらいます！そんなこんな  
で30分ほどで木曾越峠に到  
着。この時御岳の噴煙を噴火以来  
初めて生で見ました。犠牲になら  
れた方々のご冥福をお祈りまし  
た。  
さて、しばらく走り林道の開け

